



Profesores evalúan paro indefinido tras nuevas movilizaciones en Tarapacá

Aseguran que Gobierno no se ha hecho cargo de lo que exigen en la "agenda corta".

Germán Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrellaiquique.cl

Más de 400 docentes de la región se sumaron ayer a la primera jornada de paralización de 48 horas convocada por el Colegio de Profesores en todo el país. Desde el ente colegiado acusan que las respuestas por parte del Ministerio de Educación (Mineduc) a los seis puntos de la denominada "agenda corta" son insuficientes.

"Entendemos que no todo lo solicitado se puede lograr, pero hasta ahora solo se ha abordado el Día del Profesor y el calendario regional, quedando pendientes cinco de los seis puntos de la 'agenda corta'. Aún falta mucho. Urge que el Ministerio avance en temas como la titularidad docente, ya que el 80% del profesorado no tiene contrato indefinido y vive en incertidumbre laboral, la carrera docente y el agobio generado por evaluaciones. Es necesario reducir la carga laboral del docente", señaló Arline Oro, presi-

dentista regional del magisterio.

Enfatizó que el Ministerio tiene recursos para como para hacerse cargo de gran parte de los puntos de la "agenda corta": "No se requieren grandes recursos para llevar estos puntos a cabo. Solo basta voluntad política".

Gloria Molina, presidenta comunal de Iquique del Colegio de Profesores, comentó que durante el primer día de paralización, se realizó asamblea en la sede del organismo ubicada en calle Vivar casi al llegar a Zegers, donde hubo una amplia convocatoria de docentes, no solo de la capital regional, sino que de otras comunas de Tarapacá.

"Nos reunimos en nuestra sede más de 400 profesores, no solo de Iquique, sino que de Alto Hospicio, Huara, Pozo Almonte, Camiña, Pica y Colchane; en una jornada de reflexión, analizando cada uno de los seis puntos de la 'agenda corta' donde están plasmadas nuestras exigencias como docentes", detalló la di-



CEDIDA

DOCENTES DE LA REGIÓN SALDRÁN HOY A MARCHAR POR LAS CALLES DE IQUIQUE

400

profesores de la región se sumaron a la primera jornada de paralización.

rigenta.

PARO INDEFINIDO

Explicó que de no haber soluciones concretas en esta paralización, tomarán me-

didias más radicales de presión.

"Hasta el momento se ha avanzado muy poco. Esperamos que este paro de alerta sirva para que el Ministerio se ponga las pilas y tenga la voluntad de cumplir con lo que exigimos los docentes. De no existir avances en esta pasada, nos veremos en la obligación de iniciar una paralización indefinida, algo que tendrá que ser votado por las bases una vez conclu-

yan estas 48 horas de paro", concluyó Molina.

TRABAJANDO

La seremi de Educación, Carolina Vargas dijo al respecto que el Mineduc está trabajando junto al Colegio de Profesores en cada uno de los puntos de la agenda corta para buscar avanzar en soluciones a sus planteamientos. "Desde un principio se estableció que este trabajo se desarrollaría hasta junio, estando to-

do el proceso dentro de los plazos acordados".

En ese sentido, lamentó la decisión de los docentes de llevar a cabo esta paralización de 48 horas: "Las paralizaciones deben ser siempre el último recurso, pues interrumpen la trayectoria educativa de miles de estudiantes y afectan directamente a las comunidades educativas. No podemos naturalizar su uso cuando existen espacios formales, activos y sostenidos de diálogo (...) Este año hemos sostenido múltiples instancias de conversación en el marco de una 'agenda corta', con avances concretos que dan cuenta de una voluntad real de responder a las preocupaciones del gremio.

A pesar de esto, confía que el trabajo que está realizando el Gobierno con el magisterio para atender sus demandas "continúe privilegiando el entendimiento, la responsabilidad y el compromiso con la educación pública".

Los profesores hoy, a contar de las 11 horas, realizarán marcha que iniciará en dependencias del Colegio de Profesores Iquique, en Vivar N°1028 y que culminará en dependencias de la Seremi de Educación.

Realizan taller de inclusión y buen trato